

BAB V

KESIMPULAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah di jelaskan sebelumnya, maka pada bagian ini terdapat beberapa kesimpulan mengenai faktor-faktor yang mempengaruhi hasil produksi produk konveksi di Desa Soreang Kecamatan Soreang Kabupaten Bandung. Beberapa kesimpulan itu di antaranya :

1. Efisiensi penggunaan faktor-faktor produksi produk konveksi di Desa Soreang Kecamatan Soreang Kabupaten Bandung belum mencapai efisiensi optimum. Berdasarkan hasil analisa efisiensi produksi kedua faktor produksi memiliki nilai yang tidak sama dengan 1, di lihat dari hasil efisiensi ekonominya faktor produksi modal sebesar $1,094 > 1$ yang berarti bahwa penggunaan faktor produksi modal belum mencapai efisiensi optimum, sehingga untuk mencapai efisiensi optimum maka faktor produksi modal perlu di tambah. Dari hasil efisiensi ekonominya faktor produksi tenaga kerja sebesar $0,24 < 1$ yang berarti bahwa penggunaan faktor produksi tenaga kerja sudah melebihi titik optimum, sehingga faktor produksi perlu di kurangi.
2. Tingkat skala produksi produk konveksi di Desa Soreang Kecamatan Soreang Kabupaten Bandung berada pada kondisi skala usaha yang semakin menurun (*Decreasing Returns to Scale*).

5.2 Saran

Saran yang penulis berikan adalah :

1. Untuk dapat memperoleh efisiensi optimum, mengingat adanya faktor-faktor produksi yang perlu di tambah atau di kurangi sehingga di perlukan adanya aturan penggunaan sarana yang tepat. Untuk mencapai efisiensi optimum rata-rata penggunaan modal harus di tambah, hingga mencapai 829,95 atau rata-rata setiap pengusaha harus menggunakan komponen modal sebanyak 830 unit komponen yang terdiri dari modal tetap berupa

permesinan dan modal lancar berupa bahan baku. Penggunaan tenaga kerja harus di kurangi hingga mencapai 29,91 atau rata-rata setiap pengusaha harus menggunakan komponen tenaga kerja sebanyak 30 orang.

2. Tingkat skala produksi produk konveksi di Desa Soreang Kecamatan Soreang Kabupaten Bandung berada pada skala usaha yang menurun (*Decreasing Returns to Scale*) untuk itu skala hasil produksinya harus di tingkatkan dengan cara mengurangi penggunaan faktor-faktor produksi produk konveksi di Desa Soreang Kecamatan Soreang Kabupaten Bandung berada pada tingkat skala produksi konstan (*Constant Returns to Scale*). Untuk faktor produksi modal bisa di lakukan dengan penambahan bahan baku kain, benang, kancing, dan resleting tanpa mengurangi kualitas. Untuk tenaga kerja bisa di lakukan dengan cara mengurangi jumlah tenaga kerja.

